

Die Eltern hätten es ebenso gern gesehen, wenn Rudolf sich unter fernstehenden Mädchen eine auserkoren hätte. Da er nun vor einiger Zeit mit seinem Geheimnis herausrückte, suchten sie zuerst es ihm auszureden, als sie aber merkten, wie tief die Neigung zu Rika von seinem Herzen Besitz genommen hatte, versprachen sie ihm, ihren Segen nicht vorzuenthalten, wenn ihre älteste Tochter, nachdem sie ihr Herz geprüft, fröhlich ihr Jawort geben würde.

Sie blieben einstweilen noch im Unklaren, wie die Sache abgelaufen war, da Rudolf sich sehr bald verabschiedete, und Riekchen sich, so lange sie unten war, nicht anmerken ließ, daß sie ein Erlebnis gehabt.

12. Kapitel.

Zustimmung.

„Susanne, da bin ich. Grüß dich Gott, Schwester! Nun muß sich der alte Landmann doch aufmachen und in die Stadt kommen, wenn der Krauskopf uns Geschichten macht.“

„Es hat das Gute, lieber Bruder, daß ich dich endlich, nach so vielen Jahren, einmal wiedersehe.“

Herr Stark sagte der Schwester, daß er schon längst gern gekommen wäre, wenn er nicht bisher verhindert gewesen wäre, daß er sich nun aber freue, seine liebe Susanne sehen und sprechen zu können.